

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO

Laporan tugas akhir, Agustus 2024

Frenty Adler Iskandar Adlai : 2115471045

Asuhan Kebidanan Pada Persalinan Normal di TPMB Aryati Sumarlinda Desa Mulya
Asri Kecamatan Tulang Bawang Tengah Kabupaten Tulang Bawang Barat

xiv + 72 halaman + 5 table + 4 lampiran

RINGKASAN

Persalinan normal adalah proses pengeluaran hasil konsepsi yang dapat hidup dari dalam uterus melalui vagina ke dunia luar yang terjadi pada kehamilan yang cukup bulan (37-42 minggu). Kejadian asuhan kebidanan persalinan normal di TPMB Aryati Sumarlinda pada bulan Januari sampai Maret 2024, dengan kasus persalinan normal yang salah satunya adalah ibu, usia kehamilan 40 minggu, mengatakan hamil anak kedua dan mengeluh nyeri perut terus yang menjalar ke pinggang, dan keluar lender bercampur darah. Diagnosa G2P1A0 hamil 40 minggu dengan persalinan normal. Rencana asuhan yang diberikan yaitu asuhan persalinan normal dengan asuhan sayang ibu.

Pelaksanaan dilakukan pada tanggal 28-29 Maret 2024 pada kala I pukul 09.00 WIB melakukan pemeriksaan TTV ibu, dan memberikan asuhan sayang ibu. Pada kala II pukul 12.00 WIB melakukan pengamatan tanda kala II persalinan, memantau DJJ dan pimpin ibu untuk meneran. Pada kala III pukul 12.30 WIB yaitu melakukan pemeriksaan janin kedua dan memberikan oksitosin, lakukan IMD, melihat tanda-tanda pelepasan plasenta, melakukan PTT, dan lahirkan plasenta serta melakukan masase uteri 15 kali dalam 15 detik. Kala IV pukul 12.46 WIB melakukan pemeriksaan umum ibu, mengecek laserasi dan perdarahan, cek kelengkapan plasenta, memastikan kontraksi uterus baik, kandung kemih kosong menganjurkan keluarga memberi ibu makan dan minum, serta menganjurkan ibu untuk menyusui bayinya.

Evaluasi setelah dilakukan asuhan kebidanan persalinan normal terhadap ibu didapatkan hasil bayi lahir pada pukul 12.30 WIB, bayi menangis kuat, kulit kemerahan, tonus otot bergerak aktif, dengan BB 3200 gram, dan PB 48 CM. keadaan umum ibu baik, plasenta lahir lengkap, TFU setelah plasenta lahir 2 jari dibawah pusat, kontraksi baik, kandung kemih kosong, tidak ada robekan perineum, perdarahan kala IV ± 70 cc.

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan persalinan yang dilakukan ibu dengan kasus persalinan normal yaitu persalinan secara spontan, selama proses persalinan Kala,I,II,III,IV normal, ibu dan bayi dalam keadaan baik dan sehat. Saran yang diberikan penulis bagi lahan agar dapat tetap memperhatikan dan mengupayakan kelangsungan hidup dan mencapai derajat kesehatan yang tinggi bagi ibu dan bayi, melalui berbagai upaya yang terinterigasi dan lengkap sehingga prinsip keamanan dan kualitas pelayanan dapat terjaga pada tingkat yang optimal, bagi institusi agar dapat menambah bahan bacaan dan sumber referensi.

Kata kunci : Asuhan Persalinan Normal
Daftar bacaan : 15 (2015-2022)